

2024-06-02

Xochimilco: Los últimos votantes emiten su voto

Autor: Nohemí Erosa

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/2/xochimilco-los-ultimos-votantes-emiten-su-voto-485530.html>

Sin reportar incidentes graves, se llevó a cabo la votación este 2 de junio en la alcaldía de Xochimilco, aseguró el Coordinador de Educación Cívica del distrito 25 local de Xochimilco, Leopoldo Madrigal Dominguez.

En redes sociales internautas manifestaron su asombro por la participación de la ciudadanía.

"Nunca había visto una fila tan larga para votar en Nativitas, #Xochimilco...", escribió un usuario de X con el perfil de Erick Rodríguez. Te podría interesar Elecciones CDMX 2024 Elecciones CDMX: Mapa político que está en juego con la Jefatura de Gobierno Elecciones 2024 CDMX "Intentaremos saber la tendencia del voto antes de la medianoche"; Sonia Pérez, Consejera del IECM

Elecciones 2024: Xochimilco

Este 2 de junio, 350,284 ciudadanos están llamados a votar para elegir alcalde en Xochimilco, demarcación que en la actualidad está gobernada por el morenista José Carlos Ruíz Acosta.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Por la coalición "Va por México" el candidato Gabriel del Monte Rosales aspira a ser el próximo alcalde de la demarcación.

Del lado oficial, Circe Camacho Bastida, abanderada de la alianza por los partidos Morena, PT y PVEM tiene la intención de continuar con el proyecto de José Carlos Ruíz Acosta.

A unos días de la elección, el candidato de Movimiento Ciudadano, Adrián Chávez, declinó a su candidatura para sumarse al proyecto de Santiago Taboada Cortina. El pasado lunes, el ex portero del equipo América, renunció a sus deseos de ser alcalde de Xochimilco para apoyar al candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México de la coalición "Va por la Ciudad de México".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

En el distrito 25 local de la alcaldía Xochimilco se instalaron 379 casillas, 3 de ellas especiales, explicó el Coordinador de educación cívica del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Lepoldo Madrigal Dominguez.

Para los electores con alguna discapacidad en la vista, el personal de casilla cuenta con tablas braille y lupas frasier.

En los casos donde el ciudadano no puede ocupar sus manos, el funcionario de casilla le proporcionará un sello X que se coloca en sus brazos.

Se registra fallas en los equipos

Por fallas en los equipos, ciudadanos esperaron hasta dos horas para votar en la casilla especial especial ubicada en la avenida Morelos, entre Vicente Guerrero y Francisco I. Madero, barrio el Rosario de Xochimilco.

De acuerdo con la funcionaria de la casilla, Isai Medina Castillo, el incidente no pudo ser predecible.

En la casilla, mil electores podrán sufragar y cuando se llegue a la cifra, a los ciudadanos ya no se les permitirá el acceso. Los ciudadanos lo harán mediante voletas electrónicas que al escanear sus credenciales que les presentará información de los candidatos de sus distritos.

Leonardo Segovia, aprovecha las elecciones y el calor para vender raspados

Mientras los ciudadanos esperan entrar a la casilla especial Barrio del Rosario de la alcaldía Xochimilco, el señor de 85 años espera obtener un ingreso extra porque el apoyo que recibe del gobierno no es suficiente.

"Cuando salí de votar de San Cruz Atcapixtlla, Tecalcalanco, me vine a dar una vuelta y, al ver mucha gente, fui a comprar un pedazo de hielo", dijo Leonardo Segovia.

El señor comenzó a vender raspados afuera del estadio Azteca en 1966, unos años antes trabajó en la construcción del "Coloso de Santa Úrsula".

En aquella época, ayudaba a un señor que le daba entre 20 y 25 pesos por día, recuerda que los raspados los vendía a 20 centavos.

Para Leonardo Segovia, es importante que la gente salga a votar porque los políticos tienen que apoyar a los adultos mayores.

A una hora de que las votaciones concluyan, no se reporta ningún inconveniente en la alcaldía de Xochimilco. Sin embargo, en redes sociales informan que algunas casillas no contaban con ayuda para personas con discapacidad motriz, por lo que comenzaron a sacar las mamparas para que los ciudadanos voten afuera.

A través de redes sociales reportan que todas las casillas cerraron en Xochimilco y solo quedan los últimos ciudadanos que estaban en la fila esperando votar.